

La Vanguardia

Organo del Partido Socialista — Defensor de la clase trabajadora

AÑO XV—NÚMERO 1126

VIERNES 2 DE JULIO DE 1906

5 cts.
EL NÚMERO

AVISOS—Se reciben hasta las 7 de la noche—La redacción y la administración no se responsabilizan del contenido de los avisos.
Todo lo que concierne a la administración del diario—avisos, giros, suscripciones, etc., debe ser dirigido al administrador. No se aceptan avisos de bebidas alcohólicas.

DIARIO DE LA MAÑANA

Dirección y Administración:
DEFENSA 888 — Buenos Aires

Teléfono:
UNIÓN TELEFÓNICA 3570, Avenida

Subscripción
Exterior 5 oro 0.80
En la capital e interior (por mes) 5 mjs 1.20
PAGO ADELANTADO

5 cts.
EL NÚMERO

PROPAGANDA INMIGRATORIA

CÓMO EXPLOTAN LOS TERRATENIENTES A LOS ARRENDATARIOS

Un contrato modelo

La propaganda que tan desinteresadamente ha hecho y hace Ferrer en Italia—según noticias transmitidas por el telegrama—para atraer la inmigración a este país, donde las garantías no existen de hecho, ha movido a un lector de LA VANGUARDIA, en Rio Cuarto, a remitirnos un ejemplar de los contratos que se les imponen en la Córdoba clerical a los que buscan en el trabajo de la tierra los medios de subsistencia, creando la riqueza que van en provecho exclusivo de los acaparadores de suelo.

Es un "specimen" digno de ser conocido. Los que desean hacerse colonos o chacareros, deben saber que a la inseguridad que viven las poblaciones rurales, libradas a los asaltos de los matones capitalistas, esta garantizada por los servicios electorales que prestan los feudatarios criollos, a esa inseguridad hay que agregar la explotación que se debe hacer sujeta al, desahuciado todo el peonaje incluso el representado por los barones policías, se arriesga a vivir en el campo para trabajar la tierra.

En la propaganda oficial hecha para poblar este inmenso país se omite calculadamente todo eso, presentándose a los trabajadores europeos el espejismo de una tierra prometida, ilusión que desaparece cuando se encuentran con uno de estos contratos de arrendamiento.

Por el artículo 1.º del que tenemos a la vista se establece que el alquiler es del 18 cts. libre de gastos, de todos los productos que coseche de dicha tierra término medio de la cosecha, seco, limpio, embolsado y puesto en la estación Chacabuco, debiendo entregarlo con anterioridad a resto de la cosecha.

Por el 4.º debe comprometerse a no ceder en todo ni en parte el presente contrato sin el consentimiento expreso de los dueños del campo.

En cuanto a las condiciones generales, las más notables, que forman parte integrante del contrato en cuyo reverso están impresas, son las siguientes:

1.º El chacarero se compromete a sembrar todo el campo que se considere apto para agricultura a excepción del diez por ciento de su superficie que reservará para poblaciones, patio, corral, alfalfares y potrero para pastoreo de los animales que emplee en los trabajos de la chacra.

2.º Se obliga a trabajar en el campo desde la siembra, limpiar los sembrados y cosecharlos a su debido tiempo, obligándose a resarcir a los arrendatarios de todo daño o perjuicio que los originara el mal trabajo o la demora en la recolección del fruto. Asimismo se obliga a abonar la suma de veinte pesos por cada cuadro de fracción que dejara sin trabajar y sembrar de más de la cantidad que le acuerde el artículo primero.

Género libre

ATENTADO CONTRA LA MORAL

Un escándalo que debe cesar. No sabemos aún si nuestra denuncia contra el cinematógrafo que funciona en la calle Patricios 234, exhibiendo vistas obscenas habrá conmovido aún a la municipalidad para determinar a clausurar ese foco de escándalo que causa la indignación de las familias del barrio. Pero se nos ha referido, en cambio, que los empleados del empresario que exhibía esas películas se hacen ante los transeúntes de que nuestras denuncias no tendrán efecto, al mismo tiempo que les ofrecen unos programas con grabados llamativos, anunciando un "género libre" con vistas "altamente sugestivas". En cuanto a los números del programa son todo una promesa de obscenidades.

Es de esperar que la intendencia municipal tomará en cuenta nuestra denuncia, haciendo cesar el escándalo que tiene justo e indignado a las familias de los alrededores, a cuyas niñas se les hace llegar los programas mencionados con una gracia indecente.

Política criolla

EN NEGOCIO?

El senado aprobó ayer el contrato celebrado entre el P. E. y una compañía italiana para la construcción de un cable telegráfico entre la República Argentina y Europa.

Con anterioridad, otra empresa había hecho el mismo pedido, de concesión, pero por motivos que se ignoran, la no fue archivada.

Las razones dadas en su informe por el miembro de la comisión apropiado de la nota-reclamo que insertamos más arriba, no justifican esta preferencia a desdichado, ya que cuando la empresa perjudicada hizo la propuesta, el director de correos tenía—son estos nuestros informes—en trato con la compañía favorecida el trámite de la solicitud. Tan es así que el P. E. (Dr. P. E. es Justino Posse lo mismo que Filareto Alcorta) celebró con ésta un contrato o breveto para someterlo luego a la consideración del senado, en tanto que con la empresa Colli siguió el procedimiento de los asuntos peticionarios, vale decir, accediendo a los solicitantes que se dirigieron directamente al Congreso.

Como otro dato ilustrativo está el siguiente: El señor Posse preparó en persona el despacho con la comisión del senado, desahuciado vivo interés porque el asunto se votara cuanto antes.

La nota de la empresa perjudicada a que aludimos, es la siguiente:

"Hortense Seno nacional: Eduardo M. Colli y C.ª, a V. H. se presenta en el expediente sobre concesión de cable telegráfico a Europa, y como mejor proceda exponer: "Por las publicaciones de los diarios no hemos impuesto que V. H. va a tratar el contrato ad referendum, para la construcción de un cable directo a Europa, celebrando la conferencia; la secretaría de la cámara puede hacerlo por su cuenta; sin contar con que ya ha sido publicada casi íntegra. En consecuencia pidió que el proyecto parara a estudio de la comisión de peticiones. Votada la moción del senador Lainez, fue rechazada.

Contra la enseñanza religiosa

EN CÓRDOBA

La comisión pro protesta contra la enseñanza religiosa en Córdoba, ha acordado lo siguiente:

"Que el proyecto presentado por el ministro Garzón Marceca, de Córdoba, tendiente a imponer la enseñanza de catolicismo en las escuelas de dicha provincia, constituye un atentado contra la mente infantil.

Por lo tanto protesta energicamente contra semejante proyecto que viene a corroborar la obra nefasta y devastadora de ese gobierno de sacerdote, que aun no satisfecho de haber impuesto la enseñanza religiosa y de prohibir la ejercitación del magisterio a los verdaderos paladines de la ciencia, quiere imponer la enseñanza del catolicismo, que es el corolario de su obra nefasta.

Resuelve, por lo tanto, iniciar una gran agitación de protesta contra semejante proyecto, e invita a todas las asociaciones liberales del país, a secundar la obra, realizando en un mismo día actos simultáneos de protesta, como asimismo iniciar ante quien correspondiera la anulación de los decretos anteriores.—José P. Grosso, secretario.

CONGRESO

SENADORES

SESION PUBLICA

Reforma a la ley del centenario.—Subsidios.—Reparaciones en los colegios nacionales.—Monumentos.—La conferencia de Anatole Franco.—Cable telegráfico.

Con numerosa concurrencia femenina se abrió la sesión pública de la tarde.

Asuntos entrados de que dio cuenta la secretaría: Mensaje y proyecto del P. E. sobre enseñanza agrícola.—Proyecto en revisión abriendo un crédito de 8.000.000 de pesos a la Defensa Agrícola.—Idem, sobre construcción del malecón explanado en Mar del Plata.—Idem, sobre aumento del capital del Banco Hipotecario.—Variadas solicitudes particulares.—Despacho de la comisión de guerra en el proyecto referente a construcciones militares.—Idem de la comisión de presupuesto sobre jubilación de ordenanzas del congreso.

Proyecto.—Varios senadores presentaron un proyecto acordando la pensión mensual de 300 pesos al doctor don Juan de Dios. Fundado por escrito, pasó el proyecto a la comisión de peticiones.

Reformas a la ley del centenario.—A moción del senador Torán se trató sobre tablas y se aprobó el artículo 10.º del proyecto en revisión sobre reformas a la ley del centenario, que sustituye el inciso 1.º del artículo 10.º en el sentido de que se construya en Tucumán un parque denominado "Centenario". El artículo 20.º que sustituye la construcción de una escuela monumental por la construcción de seis escuelas primarias en la provincia de Corrientes, fue rechazado a indicación del senador Mantilla que calificó de logro los proyectos que encerraba la sustitución.

Sociedad de Escuelas y Patronatos.—Por moción del senador González se trató sobre tablas el proyecto en revisión acordando a la sociedad de Escuelas y Patronatos la suma de 50.000 pesos, destinada a la terminación de un pabellón sanitario en Bella Vista y a la construcción de una colonia de mujeres en Villa La Cruz. Informó el mismo autor de la moción de diputados que el proyecto fue aprobado en la sesión pública de ayer.

Reformas a la ley del centenario.—A moción del senador Torán se trató sobre tablas y se aprobó el artículo 10.º del proyecto en revisión sobre reformas a la ley del centenario, que sustituye el inciso 1.º del artículo 10.º en el sentido de que se construya en Tucumán un parque denominado "Centenario". El artículo 20.º que sustituye la construcción de una escuela monumental por la construcción de seis escuelas primarias en la provincia de Corrientes, fue rechazado a indicación del senador Mantilla que calificó de logro los proyectos que encerraba la sustitución.

Construcción y reparación de colegios nacionales.—A moción del senador Lainez se trató también sobre tablas el proyecto en revisión que autoriza la inversión, en un título de 18.000.000 de pesos para refacciones, construir y reparar colegios nacionales en toda la república. El mismo senador Lainez dio los informes del caso, aconsejando la aceptación de todas las modificaciones. Se votó el proyecto, en general, y fue aprobado. En la discusión en particular, el senador Alvarez (A) pidió que se repusiera la cláusula, derogada por la otra cámara, que dispensa al Santiago de Chile de pagar el impuesto de 500 pesos a los estudiantes de esta ciudad para atender a los gastos de recepción de sus compañeros. Después de escuchado el informe del autor de la moción, se votó el proyecto, aprobándose.

Monumento a la batalla de Salta.—Por moción del senador Ovejero, se resolvió tramitar sobre tablas el despacho de la comisión de presupuesto en el proyecto acordando la suma de 20.000 pesos para la terminación del monumento conmemorativo de la batalla de Salta. Informó en nombre de la comisión el senador Carreño, expresando que la suma se debía a pedido de voto. La comisión encargada de llevar a buen término la obra será insuficiente. Sin observación se votó y aprobó el despacho que destina 40.000 pesos.

La conferencia de Anatole Franco.—El senador Lainez pidió que se tratara sobre tablas el proyecto en revisión que faculta al P. E. para adquirir en propiedad la conferencia de Anatole Franco y sus dependencias de la República Argentina. Se opuso a ello el senador Mantilla expresando que el asunto tiene más importancia de lo que parece a primera vista.

Se trata de honrar a dos personas, con el agrate de que una es miembro del congreso. El honor que representa la publicación del discurso de un diputado junto con la conferencia de Anatole Franco, no ha sido jamás acordado a las más grandes personalidades argentinas: ni a Alberdi, ni a Sarmiento, ni a Mitre. Por otra parte, no es menester una ley del congreso para adquirir la conferencia; la secretaría de la cámara puede hacerlo por su cuenta; sin contar con que ya ha sido publicada casi íntegra. En consecuencia pidió que el proyecto parara a estudio de la comisión de peticiones. Votada la moción del senador Lainez, fue rechazada.

Los garitos

De todas las formas con que se presenta el juego, la más solapada y perniciosa es la del garito. Este es un antro tenebroso, perfectamente disimulado donde el desdichado padre de familia, el incauto hijo y el tonto dependiente se encuentran en la trampa arrojados por pérdidas amigos buscando, acaso, una honesta y decente distracción.

En todos los países hay leyes que castigan a los inobedientes explotadores de garitos y a sus feligreses, porque la civilización considera a éstos como focos de corrupción social. En esta república la ley prohibe terminantemente el juego de azar, pero éste se enseña victoriosamente en plena ciudad, gracias a la desidia de las autoridades. Los garitos se multiplican espasmodicamente por doquier su delictivo influjo, llevando la miseria a la familia, arrastrando a pobres perdidos y poniendo en peligro la confianza comercial en los más importantes empleados, los que no sólo pueden perder su dinero sino el ajeno.

Nadie está seguro de recibir un colazo indirecto del fustero garito. El antro de juego se encubre de muchas formas para burlar la ley y atraer a sus víctimas; la careta que más comunemente usa es la de círculo al club cual, etc.; dando pena y vergüenza ver a esos factiosos explotadores titulados "Círculo republicano" o "Asociación de guerreros de la libertad". Esas gentes no sólo corrompen la sociedad, sino que deshonran a la patria.

El negocio del garito es fabuloso y muy simple: unos cuantos bandoleros de guante blanco teniendo ir a robar en plena ciudad, fabrican unos estatutos, ponen dentro de éstos unas cuantas declaraciones "altruistas", una declaración de republicanos o español o francés, y luego buscan a 20 o 30 individuos ignorantes o carentes del asunto, y ya en esta forma, toman un lugar central y la funesta máquina de corrupción funciona perfectamente a las barbas de la autoridad que no vé ni siente, sino cuando un tiro en una sien, un robo en una caja ajena o un gran escándalo ponen en evidencia el mal que corroe a la sociedad argentina.

La ley prohíbe el garito y castiga a sus explotadores; la autoridad nacaga por el pueblo para velar por sus intereses materiales y morales debe de aplicar esa ley haciendo obra de higiene social.

Los ciudadanos honestos tienen el deber de denunciar a estos antros de miseria humana.

Accidentes del trabajo

Carlos Semí, carrero, en circunstancias que se ocupaba en descargar unas vigas del vehículo, frente al corralón ubicado en la calle Victoria y 24 de Noviembre, y al pretender detener los caballos, que pretendían huir, sufrió una herida leve en la mano izquierda a consecuencia de haberlo golpeado una viga. Se le atendió en el San Roque.

En la obra en construcción Juncal 630 se produjo una explosión de gas en las cañerías que instalaban los obreros Alfredo Scotti y José Cavallos, a consecuencia de haber acrecido a la boca de un caño un fósforo encendido. Los mencionados resultaron con leves quemaduras en el rostro y en las manos. Curados en una botica pro-

Comité pro "La Vanguardia"

Los delegados que componen este Comité están citados para la reunión que tendrá lugar hoy a las 8 p. m., para tratar asuntos de mucha importancia. Se recomienda puntualidad.

Sociedad Luz

UNIVERSIDAD POPULAR
Hoy a las 8.30 p. m. en el local Méjico 2070, el estudiante Raúl Wernicke dará la 6.ª conferencia de Física, ocupándose de instrumentos ópticos.

TELEGRAMAS

(AGENCIA HAVAS)
ITALIA
EL ZAR REPUDIADO
ROMA, 1.—A pesar de los anuncios oficiales de que, en vista del violento discurso pronunciado en la cámara de diputados por el diputado socialista Morgari, el zar Nicolás ha resuelto suspender su anunciada visita al rey Víctor Manuel, continúa entre los partidarios avanzados y extremos la agitación en contra de la visita en cuestión.

En esta capital se ha organizado una comisión, compuesta de representantes de todas las asociaciones socialistas, republicanas y anarquistas del Lacio, a fin de ponerse de acuerdo y adoptar las mejores medidas para impedir que se anuncie la visita. Se le ve a cabo.

Protección a los emigrantes
ROMA, 30.—El senado se ha reunido hoy ocupándose del presupuesto del ministerio de relaciones exteriores.

El senador De Martino, durante la discusión invocó la necesidad de la reforma de la ley sobre emigración con el objeto de asegurar una eficaz protección a los emigrantes.

Nuevos temblores de tierra
ROMA, 30.—Telegrafían de Reggio de Calabria que se han sentido hoy allí fuertes temblores de tierra.

Los habitantes poseídos del mayor pánico, abandonaron sus casas, huyendo al desamparo.

ROMA, 1.—Comunican de Messina que se ha sentido esta mañana en esa ciudad un violento sacudimiento de tierra. De resultados del temblor se derrumbaron algunas paredes, habiendo quedado una mujer y un niño sepultados entre los escombros.

Un inmenso pánico se apoderó de los habitantes, los que huieron desprovistos de sus moradas.

ROMA, 1.—Telegrafían recibidos esta mañana, de Reggio de Calabria y de Mileto anuncian que también en esas ciudades se ha sentido un temblor de tierra, no habiendo que lamentar ni desperfectos serios ni víctimas.

Próxima obra de Gorki
ROMA, 10.—Telegrafían de Empoli que Máximo Gorki trabaja activamente en una obra de costumbres, de la que se propone dar a luz próximamente.

ESPAÑA
Aldalía asaltada por carlistas que quieren la ley pareja
MADRID, 10.—Comunican de Pamplona que en la localidad de Sabarrosa unos 200 carlistas han asaltado la casa del alcalde, exigiéndole que volviera a la cárcel a un preso enfermo que se cuidaba en la alcaldía, y con quien suponían tenía el alcalde preferencias injustas.

La guardia civil acudió poco después al sitio a los carlistas.

4000 OBREROS EN HUELGA
Choque con la policía
MADRID, 10.—Telegrafían de Cantabria, provincia de Huesca, que 4000 obreros de las obras del túnel de Sempere han declarado en huelga.

Se dice que los obreros "han tenido un choque con las fuerzas de la autoridad, habiendo resultado algunos heridos.

FRANCIA
Apresos militares
PARIS, 10.—L'Echo de Paris en su número de esta mañana publica un telegrama de Salónica, según el cual el sultán otomano ha ordenado a las fuerzas de artillería de la guarnición de Monastir y a las tropas de caballería de la de Sérres se retiren sin pérdida de tiempo, para partir hacia la frontera de Grecia.

La política alemana
PARIS, 10.—La cámara de diputados continuó esta tarde la discusión de las tarifas aduaneras.

El representante republicano radical Vivienne (Isère) Mr. Simón Plissonnier, que forma parte del grupo oportunista de la cámara, se quejó de la compra del café que hace Francia al Brasil y que alcanzan anualmente a unos 45 millones de francos. Dijo que podría muy bien comprar ese producto alimenticio a sus propios colonos, e de algunas otras gangas.

La huelga marítima
MARSELLA, 1.—Los industriales marítimos afectados al servicio de las Marseillaises Marítimas, han decidido esta tarde volver sus buques rearmados en seguida a sus respectivos vapores.

Las tripulaciones de las otras compañías de navegación continúan en huelga.

ALEMANIA
INTERPELACION SOCIALISTA
La aduana y la cresta de la vida
BERLIN, 1.—El diputado socialista Molkenbut interpelló al gobierno en la sesión celebrada por el reichstag sobre la política comercial que sigue.

Molkenbut dijo que era un hecho bien comprobado la carestía de los medios de existencia más indispensables, y reclamó que temporariamente se permitiera el comercio de derechos aduaneros a los cereales y forrajes de cualquier procedencia.

Contestando a la interpección, el secretario de estado, doctor von Bethmann-

Menudencias

Los anarquistas de "La P." comparten con la policía su satisfacción por el "autolito" del juez Gallegos.

"Enemigos abiertos de la ley—dicen—y de toda penalidad, nos ha satisfecho la solución del doctor Gallegos, por cuanto que nada nos interesaba que fueran condenados a presidio unos cuantos vigilantes y cobacos. Con eso, ni los muertos ni los vivos, ni los heridos habían de ver desaparecer hasta la señal de las electricas, ni se habían de acabar para siempre los atentados brutales de la policía, esos atentados que son inherentes a su misma naturaleza institucional."

Es natural; había que pelear a los pobres cosacos. El perdón los hará más mansos.

Además, toda "penalidad" que yo tenga algo de dinamita debe repugnar a los anarquistas de "La P."...

Porque esos sujetos son los mismos que nos repudiarán por haber condeñado el atentado de la calle Corrientes.

El nuevo diario "radical" habla de los pareceres de "Mr. France, lo que nos suena pero que si hablara del aniversario del "señor" Alem.

Con la misma "desproporción", se declara enemigo de las "fórmulas acomodaticias" y partidario de los "procedimientos radicales" (léase motines de cuartel), mientras en otro lugar condena como la peor de las violencias... el paro general.

Véase esta perla de "radicalismo": "Nadie habrá olvidado, por cierto, los acontecimientos luctuosos del último mayo. A la huelga, cuyo carácter legal no puede ser discutido, sucedió bien la temerariamente la violencia, bajo la denominación de paro general, hoy considerado en Europa una función revolucionaria. Es legal, por consecuencia."

Se creará que estos radicales no saben lo que se dicen? Que se trata de un "lapso calami"?

Además de eso! A renglón seguido, defendiendo el proyecto de ley sobre "selección de inmigrantes", porque "poblar sin discernimiento los campos y las ciudades de la nación, puede ser peor que no poblarlos", se encara con los "diarios coloniales", que lo han combatido, y revela mejor, sus sentimientos hostiles al movimiento obrero.

"Uno de los grandes aludidos—dice—deja entrever veladamente la amenaza, y anuncia la posibilidad de un nuevo paro absoluto, es decir, otra tentativa de revolución social. No creemos, positivamente, la repetición de sus hazañas pasadas y, a la vez, tampoco alabaremos el desafío, valentía que se hace, no al gobierno, sino al país. Pero si se intentara una segunda edición de los sucesos de mayo, declaramos francamente que si no estuviéramos con este gobierno, incapaces de previsión, en manera alguna apremios a los perturbadores, sean ellos extranjeros inconscientes o diábolos extranjeros. En cualquier caso, todos nuestros esfuerzos estarán al lado de la república, de su paz, de su civilización genuina y propia."

Y ese es el criterio de este órgano sobre la delicada cuestión en debate", concluye enfáticamente "La República".

Conocíamos la estrechez de criterio y de miras de nuestros radicales.

Ellos sienten que sus motines, aun con asaltos de comisaría, son meras parodias de gramas criollos al lado de los modernos movimientos populares que agitan a esa capital, cuando no a buena parte del país. Y temen la muerte por el ridículo.

Nada extraño sería tampoco que apoyaran así al señor Figueroa—para cuyo gobierno sólo tienen un suave reproche—a cambio de "la vicepresidencia" próxima, e de algunas otras gangas.

Lugones, el ex revolucionario de "La Montaña", dedicará mañana las preces de su ingenio literario a los socios del Círculo militar, hablandoles de los ejercicios de la Hlada.

Entre los "civiles" que ya han tomado tarjetas para ir a escucharle está el arzobispo Espinosa.

A los gráficos
Hoy a las 8 p. m. se efectuará una importante reunión general de los compañeros de la Federación Gráfica Bonaerense, para tratar la orden del día, que se publicará en la sección correspondiente.

Un núcleo de obreros gráficos que se preocupan por el desarrollo de la institución gremial optima a los compañeros del oficio a hacer acto de presencia en estas asambleas, pues los asuntos importantes que se tratarán obligan a los interesados por su mejoramiento económico e moral a cumplir con sus deberes.

Accidentes del trabajo
Carlos Semí, carrero, en circunstancias que se ocupaba en descargar unas vigas del vehículo, frente al corralón ubicado en la calle Victoria y 24 de Noviembre, y al pretender detener los caballos, que pretendían huir, sufrió una herida leve en la mano izquierda a consecuencia de haberlo golpeado una viga. Se le atendió en el San Roque.

En la obra en construcción Juncal 630 se produjo una explosión de gas en las cañerías que instalaban los obreros Alfredo Scotti y José Cavallos, a consecuencia de haber acrecido a la boca de un caño un fósforo encendido. Los mencionados resultaron con leves quemaduras en el rostro y en las manos. Curados en una botica pro-

Accidentes del trabajo
Carlos Semí, carrero, en circunstancias que se ocupaba en descargar unas vigas del vehículo, frente al corralón ubicado en la calle Victoria y 24 de Noviembre, y al pretender detener los caballos, que pretendían huir, sufrió una herida leve en la mano izquierda a consecuencia de haberlo golpeado una viga. Se le atendió en el San Roque.

En la obra en construcción Juncal 630 se produjo una explosión de gas en las cañerías que instalaban los obreros Alfredo Scotti y José Cavallos, a consecuencia de haber acrecido a la boca de un caño un fósforo encendido. Los mencionados resultaron con leves quemaduras en el rostro y en las manos. Curados en una botica pro-

Accidentes del trabajo
Carlos Semí, carrero, en circunstancias que se ocupaba en descargar unas vigas del vehículo, frente al corralón ubicado en la calle Victoria y 24 de Noviembre, y al pretender detener los caballos, que pretendían huir, sufrió una herida leve en la mano izquierda a consecuencia de haberlo golpeado una viga. Se le atendió en el San Roque.

En la obra en construcción Juncal 630 se produjo una explosión de gas en las cañerías que instalaban los obreros Alfredo Scotti y José Cavallos, a consecuencia de haber acrecido a la boca de un caño un fósforo encendido. Los mencionados resultaron con leves quemaduras en el rostro y en las manos. Curados en una botica pro-

QUILMES ES UNA CERVEZA INSUPERABLE

Los espectáculos de esta noche

VAHIEDADES—(Plaza Constitución)—El trébol; La Golfemia; Bohemios; En señanza libre.—Mañana beneficio del primer actor y director, señor Enrique Sánchez.

NACIONAL—Beneficio de la Ira. Lili. De Anita Loggati; El caba primero; El día de la Africana; Una vida; El maestro Campanone.

COMEDIA—Tortosa y Sojer; La corte de los milagros; Las mil y pico de noches; La fiesta de San Antón.

APÓLO—Despedida; 0,05 el plato; La nota roja; Los vidvidores.

MODERNO—Amor y Cía; El padre Mariano.

VICTORIA—El perro de Basherville. **COLESDO**—Inferencia por Blasco Ibañeta. **ARGENTINO**—Qué calor con tanto viento; El campo alegre; Los distraídos. **SAN MARTÍN**—La domadora de leones, leopardos y humanas.

ver, toda vez que iba a cazar y llevaba escopeta? —De valde. —¿Quiere referirme cómo ocurrió el suceso? —Yo me había sentado a descansar al lado del campo, cuando aparecieron las mujeres. Para darme un poco de descanso y como la mujer quería buscar en las alforjas, me dio un golpe. "No me haga nada, me dijo, allí están vienen tres hombres. Yo miré, pero no vi a nadie, entonces le dije que se viniera al suelo. Las hijas tres disparó. Yo creí que la hecha no le había acertado. El caballo era manso, no coqueño. Apenas se hizo a un lado. Allí cerca en Tronco Yurá—había una casa, a mi mamá y a mi hermana les cogió lo que había hecho. Tal fue el relato de Antonio, hecho con marcado desahogo, repondiendo a numerosas preguntas nuestras. —¿Y no está arrepentido de lo que ha hecho, amigo, le interrogamos. —Me han dicho que voy a estar 20 días y luego me voy a ir a mi casa. —¿Usted ha sufrido algunas enfermedades? —Sí, varias veces. —¿Qué clase le enfermó? —Dolor de cabeza, otras veces a causa de haber comido mucho. —¿No tiene novia? —No, señor. —¿Y antes de matar a las muchachas, no le salieron o pensó hacerlo? —No. En seguida lo ofrecimos un cigarrillo, que le resultó gustoso, y nos retiramos, pero al salir de que nos las habíamos con un degenerado, que probablemente sufre periódicos desequilibrios mentales. — Liber.

CÓRDOBA—Propagación de la viruela. **CÓRDOBA**—En una consulta celebrada en la asistencia pública entre los facultativos seccionales, expusieron al director de la misma el avance de la viruela en sus respectivas secciones. Los doctores Gálvez y Luque manifestaron que los brotes denominados "Pueblo General Paz", "Alto del Observatorio", "Pueblo Nivero" y "Abrojal", son los más atacados por esta enfermedad. Y, naturalmente, tiene que ser así; son barrios habitados por obreros y gente que vive miserablemente, sin la más ligera instrucción. Eternos alcoholistas, no se preocupan de la higiene elemental, tales son los habitantes de los puntos citados.

Marítimas—PAQUETES POSTALES—Correspondencia a salir hoy, para el Brasil y Europa, por el Chill, a las 3 a. m. (salen a las 3 p. m.); mañana, para los puertos del Sud por el P. Híve, a las 10 a. m. (sin escala). —

VAPORES ESPERADOS HOY—Hilario, inglés, de La Plata en el dique 1, a desahogar; Pakcha, id. de Newport en el dock Sud, con carbón; Algerie, francés, de Génova y escalas en la dársena Norte, con pasajeros y carga general. —

MASANA—Arán, inglés, de Southampton y escalas en la dársena Norte, con pasajeros y carga general. —

A SALIR HOY—Chili, francés, de la dársena Norte, para Burdeos y escalas, con pasajeros y productos; Valparaiso, italiano, de la dársena Norte para Génova, con pasajeros y productos; Júpiter, brasileño, de la dársena Norte para Río de Janeiro, con pasajeros y productos; Maritimo, inglés, del Riachuelo para el Rosario, a cargar; Asunción de Larrinaga, id. del dique 3 para Nueva York, con productos; Carumir, id. del Riachuelo para S. Lorenzo, a cargar. —

MARANA—Matte, francés, del dique 4 para el Havre, con pasajeros y productos; Minas, italiano, del dique 2 para Génova con pasajeros y productos. —

PRÓXIMOS—Presidente Mitre, argentino, de la dársena Sud para Punta Arenas y escalas, con pasajeros y carga general. —

FLUVIALES—Hoy llegarán de Montevideo, el Eolo, Madrid y Colombia; del Uruguay, el Labrador. Hoy saldrán para Montevideo, el Eolo y Colombia; para el Carmelo, el Luna.

TELEGRAMAS DEL URUGUAY—EXPLOSIÓN EN UNA FÁBRICA DE PÓLVORA. Un muerto y cinco heridos. MONTEVIDEO, 1.—En la tarde de hoy se produjo una espantosa explosión que alarmó intensamente a la ciudad. La fábrica de fuegos artificiales que tiene establecida el señor Francisco Ginorart en la calle Comercio a inmediaciones del cementerio del Buceo, acaba de incendiarse. Mientras unos obreros colocaban nuevas máquinas en la fábrica y otros limaban los morteros que se emplean para moler la pólvora, se desprendieron algunas chispas al chocar un fierro contra las piedras, instantáneamente se incendiaron 1200 kilos de pólvora que estaban secándose al sol provocando una horrible explosión. Inmensa y clamorosa surgió, envolviendo a los obreros y a los galpones, determinando la combustión de otros 2400 kilos de pólvora que se hallaba almacenada en el galpón de las máquinas. Esta segunda explosión fue aterradora, destruyendo todos los galpones y lanzando columnas de fuego a más de una cuadra de distancia. En un radio de varias cuadras no ha quedado un solo vidrio, destruyéndose, se que la explosión había producido el desmoronamiento del marco de una vidriera

en un almacén situado a tres cuadras del siniestro. Un voraz incendio invadió los galpones que eran de madera, propagándose a los depósitos inmediatos. Llegado inmediatamente el cuerpo de bomberos, se atacó el fuego a fin de poderlo localizar, impidiendo que se propagara a las casas circunvecinas. Ante este espectáculo los vecinos abandonaron sus casas, pues temían que ocurrirían nuevas desgracias. La fábrica de Ginorart ocupa un local que es todo de madera y en un paraje que está completamente rodeado de casas. El fuego ha reducido a cenizas todo el establecimiento. En esta fábrica se estaban armando los fuegos que se habían encargado para festejar el aniversario de la jurata de la Constitución que tendrá lugar el 18 del corriente. La policía 17 ha solicitado refuerzos a la Jefatura para evitar que el enorme público aglomerado en aquellos parajes se acerque al lugar del siniestro, porque se dice que hay pólvora en el subsuelo y se teme una nueva explosión. En la catástrofe resultaron seis víctimas, incluso el propietario de la fábrica Francisco Ginorart, herido en el rostro por las astillas que saltaron del maderamen. Gravemente herido se encuentran Alberto Ginorart, hijo del dueño de la fábrica, de 17 años, y los obreros Enrique Cau, Miguel y Angel Miseri; con lesiones leves, Juan Fromento. El peón Alberto Montauz, de 27 años de edad, murió con la cabeza totalmente destruida por la explosión. Las pérdidas materiales se calculan en 20.000 pesos, no estando asegurado el negocio. La explosión repercutió hasta en el pueblo de Canelones, donde procluyó intensa alarma.

DEL BRASIL—Venganza popular contra un obispo. RIO DE JANEIRO, 1.—Comunican de Cayabá que habiendo el obispo don Carlos de Mascarenhas prohibido la entrada de la bandera nacional en el templo donde eran celebradas exequias por la memoria del doctor Penna, el pueblo rubio hizo una manifestación hostil al prelado y enseguida sacó las chapas de la plaza que llevaba su nombre, sustituyéndolo por el de la república.

CONTURAS—De todas clases, para ropa, con muestra, se precisan, Bne. Mitre 1251. v. 717

SE CURAN RADICALMENTE LAS ENFERMEDADES SECRETAS CON LA INYECCION DOYEN

FARMACIAS DIEGO GIBSON: DEFENSA, 192-B. MITRE Y 5ª MARTIN

Una explosión de dinamita hiere a un niño. MONTEVIDEO, 1.—En las canchales de Granata y Millarini situadas en el departamento de Mifas, el menor de edad, Angel Pita, fué herido por la explosión de un cartucho de dinamita.

AVISOS profesionales

MÉDICOS
SANTORIO MEDICO - QUIRURGICO
Dirigido por el doctor Enrique Dickmann. Se reciben pensionistas de distintas categorías. Los enfermos pueden ser atendidos y operados por los médicos de la casa ó ajenos a ella. Horas de consulta: de 3 a 6 p. m. U. Telefónica 738 (Libertad, calle Corrientes 1943).

Dr. N. Chertkoff
MEDICO-CIRUJANO
CALLE CORRIENTES 1943
Consultas: lunes, miércoles y viernes de 1 a 3 p. m.

Dr. JUAN J. LAMBAUDI—Médico Cirujano—Atiende especialmente enfermedades de señoras y niños—Consultas: de 1 a 3 de la tarde.—General Iriarte 435—U. Telefónica 536 (Baracas).

Dr. PEDRO A. GUERRERO—Médico de sala del Hospital E. Tornó—Consultas, de 2.30 a 6 p. m.—Hivadavia 517—Unión Telefónica 121 (Rivers).

Dr. JOSE PUENTES—Médico Cirujano—Consultas de 4 a 5 p. m.—California 529 (Boca)—U. Telefónica 378 (Baracas).

Dr. ABRAHAM GERCHUNOFF—Médico cirujano—Consultas de 2 a 4 p. m.—U. Telefónica 1646 (Juncal), Paraná 749.

Dr. BORGONDO, Salpicha 137—Gota militar y sifilis, curación radical. Curación de la bienerrogiia aguda en ocho días. Tratamiento científico de la impotencia y prostatitis.—Resolución eléctrica de las estrocheceras. De 9 a 12 y de 2 a 4 p. m., festivos: de 9 a 11 a 11 a. m.

Dr. CESARINI—Primario del Hospital Italiano. Enfermedades venereo-sifilíticas, vejigales, ríñones. Médico 1062, de 1 a 2 p. m.

HEMORROIDES—Tratamiento radical sin operación cruenta.—Dr. E. G. Pignatelli, especialista de enfermedades INTESTINALES, Estómago y abdominales. Tucumán 565, de 3 a 6 p. m.

Dr. VARALLA—Ex médico del servicio de Vías Urinarias del Hospital San Roque—Atiende enfermedades de los riñones, vejiga, próstata, úteru, etc., sifilis y de la piel, etc. de 1 a 4 y de 7 a 8 p. m. En su sanatorio, Cangallo 2226 de 5 a 6.—U. Telefónica 523 (Buen Orden).

Dr. ALEJANDRO ZABOTINSKY—Médico cirujano. Especialista en enfermedades de la boca, dientes, nariz, garganta y oído.—Consultas de 1 a 5 p. m.—Calle Libertad esquina Cuyo.

AFECCIONES VENEREAS SIFILITICAS RECIENTES Y CRÓNICAS
Enfermedades de señoras (Gota, ovarios, etc.) de las vías urinarias (rñones, vejiga, uretra), y de las vías digestivas (estómago, intestino, hígado, etc.).
Dr. ALIEVO, CUYO 1012
Buenos Aires

DENTISTAS
ADOLFO DICKMANN—Cirujano Dentista. Consultorio: Carlos Pellegrini 521. Horas de consulta de 1 a 5 p. m.—U. F. 2511 (Libertad).

ABOGADOS
Dr. E. DEL VALLE IBERLUCEA, abogado.—Río Bamba 223, Capital Federal. Atiende personalmente el estudio; lunes, miércoles y viernes, de 10 a 11 a. m.; martes, jueves y sábado, de 1 a 7 p. m. U. T. 2541 (Libertad). En La Plata, calle 47 núm. 840, lunes, miércoles y viernes, de 1 a 2 p. m.

Doctores ALFREDO L. PALACIOS y L. M. VALIENTE NOAILLES, abogados y administradores en la jurisdicción de la Capital Federal. Estudio: 1519a 433.

CONSTRUCTOR
PEDRO H. CREMONA—Arquitecto Constructor. Oficina: Télica, Araoz 2529.

COLEGIOS
INTERNADO ITALO ARGENTINO—Se reciben pupilos desde 10 años. Espaciosa casquineta de 3.000 vs. de superficie a 10 minutos de la capital. — **CABILDO 2443** ciudad.

VARIOS
CARLOS DUCERR—Sastre—Ex cortador de la casa Jorg. G. Brown y Cia. Se hacen trajes sobre medida. Méndez de Andés 117, Flores.

ANTONIO GRANETTO—CARPINTERO. Hace trabajos de toda clase. Villa Porvenir, calle Coraet, Charlone 1236, Pifreño, Avellaneda. A los suscriptores de este diario se les descuentan el 10 %.

ALFREDO P. SASSI y Huos—Pintores—Calle San Eduardo 325.

AGENCIA DE COBUENZAS Y COMISIONES DE JOSE PRAT, agente de LA VANGUARDIA—Calle Delvillar 1159, Montevideo.

AMERICAN SHOES (Philadelphia)—Calzados, sombreros, impermeables, medias, gramofonos, etc., etc., de Victor Kues, calle Cuyo núm. 1733.

AGENCIA DE PUBLICIDAD de Ramón Rodríguez—Corresponsal telegráfico y epistolar. Chiriquá 2434, Buenos Aires.

TALLER DE RELOJERIA—Santa Fe 1410—Juan Biazzi—Se garantiza el trabajo y se hace con prontitud y esmero.

LECHERIA "LA QUIMERA" de Francisco Berel—Se reparte a domicilio. Man téca, huevos frescos, jaleón, crema de leche.—Almirante Brown 1180 (Boca).

LECHERIA "DEL PUEBLO" de C. San Juan y A. Lapeña.—Mantequilla, huevos frescos, jabón, crema de leche, leche en polvo para la crianza de niños, y helados.—Almirante Brown 1187.

Comité pro "La Vanguardia"

TEATRO VICTORIA

GRAN COMPANIA COMICO-DRAMATICA

SERRADOR - MARI

El martes 6 de Julio de 1909

Gran Función Extraordinaria

EN HONOR Y BENEFICIO DEL DIARIO

'La Vanguardia'

PROGRAMA

1—Sinfonía por la orquesta que dirige el ciudadano A. PASTORE, la cual presta galantemente un valioso concurso.

2 APERTURA DEL ACTO, por el

Dr. Alfredo L. Palacios

3—Se pondrá en escena la interesante obra en 4 actos, original de Bernstein:

SANSON

PRECIO DE LAS LOCALIDADES

Tertulia principal	1.50	Tertulia alta	1.10
Palcos avant-scène bajos y balcon.	8.50	Entrada a palco.	1.10
Palcos bajos y balcon.	6.50	Silla de palco, sin entrada.	1.10
Palcos principales	5.00	da.	1.10
Palcos altos.	4.00	Delantura de paraiso.	0.70
		Entrada a paraiso.	0.50

Afiteatro, Orquesta y Platea con entrada \$ 2.00

NOTA: Pueden solicitarse localidades en la Administración de nuestro diario; y en los siguientes locales de 8 a 10 p. m.: Urquiza 1820, Vioytes 1453, De Crucero 1162, Méjico 3414, Méjico 2070, Córdoba 1315, Güise 140 y La Paz número 43.

OTRA: Los ciudadanos que deseen encargarse de la venta de localidades pueden ver a Pablo Luoni, en Méjico 2070, de 8 a 10 p. m.

EL AZOTE Combate a la mortuaria religiosa y a los gobernantes de escoria

Rica Ocasión

En QUILMES

Villa ELSA

Ojo no es Remate

Tan solo 72 lotes grandes, en 80 meses desde 7 \$ por mes, el comprador con solo abonar una mensualidad sin interes ni comisión se hará propietario. Los terrenos conocidos por la quinta del Sr. Larralde, situados a 7 cuadras exatas de la Estación QUILMES y a 3 de la gran Cerveceria Argentina, donde trabajan actualmente 2,000 obreros, y a solo 25 minutos de la Capital.

Estos lotes se pondrán en venta Particular sobre los mismos terrenos los Domingos 4 y 11 de Julio de 1909 desde 8 a.m. asta 4 p. m.

Datos, Planos y boletos,

Perú 1795 Capital

B. GIL

NOTA: A pesar de la corta distancia a los terrenos habrá cocheco gratis en la estación para los interesados.

TELEGRAMAS DEL URUGUAY

EXPLOSIÓN EN UNA FÁBRICA DE PÓLVORA

Un muerto y cinco heridos. MONTEVIDEO, 1.—En la tarde de hoy se produjo una espantosa explosión que alarmó intensamente a la ciudad. La fábrica de fuegos artificiales que tiene establecida el señor Francisco Ginorart en la calle Comercio a inmediaciones del cementerio del Buceo, acaba de incendiarse. Mientras unos obreros colocaban nuevas máquinas en la fábrica y otros limaban los morteros que se emplean para moler la pólvora, se desprendieron algunas chispas al chocar un fierro contra las piedras, instantáneamente se incendiaron 1200 kilos de pólvora que estaban secándose al sol provocando una horrible explosión. Inmensa y clamorosa surgió, envolviendo a los obreros y a los galpones, determinando la combustión de otros 2400 kilos de pólvora que se hallaba almacenada en el galpón de las máquinas. Esta segunda explosión fue aterradora, destruyendo todos los galpones y lanzando columnas de fuego a más de una cuadra de distancia. En un radio de varias cuadras no ha quedado un solo vidrio, destruyéndose, se que la explosión había producido el desmoronamiento del marco de una vidriera

¿Le pica? LUGOLINA!

LU GO LI NA

El doctor Eduardo Franca. Premiada con 2 medallas de oro en la Exposición de Milán 1906. Adoptada por el establecimiento químico-farmacéutico de Carlo Erba, de Milán, y en varios hospitales de Italia.

Se obtienen los más eficaces y rápidos resultados en la cura de las enfermedades de la piel, picazón, eccemas, heridas, sabañones, sudor de los pies, de los sobacos, escarificaciones de entropiadas, sarna, coque, caída del pelo, quemaduras, aftas, enfermedades de la boca, sarapilidos, mancha, erisipela, pecas, ampollas, paños, enfermedades de las señoras, etc. Es de efecto especial para tolette infantil, enfermedades contagiosas é inyección. La Lugolina no es pomada, ni ungüento, es líquida, sin grasas, sin mal olor, no ensucia el cuerpo, ni las ropas y es de uso cómodo y asado.

PRECIO: LUGOLINA para la piel, 5.00 para inyecciones, 3.00

Único concesionario: FRANCISCO LOPEZ

LAVALLE 1031 - Buenos Aires

Depósito de la SALSA CAROBA DE MANACA

En venta en todas las Bueñas Droguerías y Farmacias

"EL HOGAR OBRERO"

SOCIEDAD OPERATIVA DE CRÉDITO Y EDIFICACIÓN

Buenos Aires - PERÚ 321

En la única institución verdaderamente popular de ahorro y crédito—No cobra sagina, preferencia, ni concede a nadie privilegio de ninguna clase.

El Directorio lo forman: Dr. Juan B. Justo, presidente; José Baldo González, vice presidente; Francisco O. Colombo, secretario; Dr. Nicolás Rebotto, tesorero; José P. Baldo, pro tesorero; Dr. Enrique Dickmann, vocal; A. J. Hermida, síndico; Domingo de Armas, síndico suplente.

Pidan informes y estatutos en la oficina de la Sociedad, Perú 321, de 11 a 2 y de 4 a 6 p. m.—Los sábados hasta las 3 p. m.

PREMIO ARIZA

de varias cuadras de terreno que tengo en ITUZANGO, son para darlas en lotes a los fumadores de mis cigarrillos

RICO TIPO

DE 20, 30 y 40 CENTAVOS

Entérese V. que por solo CINCUENTA FIGURITAS (representando 50 centavos) durante 90 meses representará para Vd. mas que un poco de construcción en cemento. Es un negocio para Vd. que le da un lote de terreno que ya hoy vale \$ 1.000 pesos. Cuanto valdrá dentro de dos años?

No pierda tiempo: Pida prospectos y planos en mi laboratorio y fabrica, Balcarce 365 al 373, Buenos Aires.

J. M. Ariza.

SANTA CLARA

Avisos varios

DE OCASIÓN

En Quilmes se venden 3 lotes de terreno con equina frente al tranvía y a solo 5 cuadras de la estación. Para tratar, Australia 1101.

CASA SE VENDE

Por adelantarse a Europa su dueño se vende linda casa en el progresista pueblo de Elbeiro, situada en la calle La Moeca (ahora avenida Galicia) a una cuadra de la avenida Pavón pronto a acomodarse, compuesta de sala, antecala, cocina, aljibe, bomba de presión, maleta, patio embaldosado, cerco de cinc nuevo. En su construcción de madera y cinc de la recién construida. Tratar con Veloso, Almirante LA Moeca, Pavón Villa Porvenir, Avellaneda. v. 718.

VENDO UN TERRENO

de 15 x 75 metros, Caseros 3416, apropiado para un salón de fiestas, ó como almacén con ese objeto, tratar en el mismo. v-107

TRABAJO OFRECIDO

UN MATRIMONIO PARA TODO TRABAJO, se ofrece, ciudad ó campo. Defensa núm. 855.

HOMBRE FORMAL, CON BUENA REFERENCIA, desea ocupación, ya sea como encargado de personal ó de llevar libros y correspondencia de establecimiento de campo. Dirigirse a esta administración.

PERSONAS BUSCADAS

S. Figueroa desea conocer la dirección de Ruperto Solís, Lauro Payán, Hilario Landa, Juan Brito, José Lúe, Aniceto Galván y Jesús Morán.—Dirigirse a LA VANGUARDIA, Delvillar 835, Buenos Aires.—Se ruega la reproducción en la prensa obrera.

SE VENDE LA COLECCIÓN

de LA VANGUARDIA y del "Progreso", de la Boca, año 1908, dirigirse por carta a Taustino Pazos, Varela 291.

Relojes-Relojes

La casa que más barato vende! A los obreros, conviene visitar!

Dos Relojes Indispensables.

GARANTIDOS POR DOS AÑOS

Cronometro Yalvo de níquel \$ 3

Reloj exacto, por solo \$ 1

Operación Yalvo: tocan a intervalos durante 15 minutos por hora.

Remite a cualquier punto agregando 50 centavos por la empaquetadura.

Gran surtido en relojes de pared, de bolsillo, despertadores, cadenas cochabolas, anillos ó compromiso, aros, prendedores, etc. Precios reducidos. A los compradores hago descuento del 10 por ciento.

F. SEITLER

Buen Orden 618—Buenos Aires

Revista Socialista

Internacional

EDITOR

Dr. E. Del Valle Iberlucea

ADMINISTRADOR: PEDRO ZIBESCHI

Aparece el 15 de cada mes.

Redacción y Administración: Río Sarandí 223—Buenos Aires.

Suscripción adelantada: año, 3 \$; bimestre, 1 \$; el número, 0.50, en todos los kioscos y librerías.

(Atribuciones cambiadas) en la administración se ruega a los suscriptores del interior atrasados en sus pagos que el importe de sus recibos a nombre del administrador, Río Bamba 223.

"CUPÓN LA VANGUARDIA"

A LOS OBREROS

Fumadores de los cigarrillos "VUELTA ABAJO"

¡Un regalo valioso!

Comemorando la fiesta patria del 9 de Julio, hemos resuelto obsequiar a los obreros con un espléndido reloj chatre, lepija, de metal artístico, ricamente labrado ó cincado, con marcha rigurosamente exacta que garantizamos por escrito durante dos años. Es este un reloj bueno en toda la extensión de la palabra, que hemos mandado fabricar expresamente para nuestra casa en L'Usine D'orologerie de Chaux de Fonds (Suiza), constituyendo el regalo más valioso que hasta la fecha hayamos hecho a nuestros favorecidos. Esta oferta especial la sostenemos hasta el 15 de Julio presente y será necesario presentar el presente aviso y 200 cartoncillos de los cigarrillos "Vuelta Abajo". Este regalo vendrá en nuestra casa y en todos las droguerías a 9 \$ mja. Dirigirse a nuestra única casa de venta y exposición de relojes, "Vuelta Abajo" 111, Buenos Aires.—FOLY y CIA. Cuyalesos gratis y francos de porte a todo el que los solicite.

